

Sobre el tapete

Es por lo visto tan poco favorable el concepto que Almería merece a los poderes públicos, que muchas veces tiene ésta que aplazar toda petición de reformas o beneficios, por muy apremiantes y justificadas que sean las circunstancias que los justifiquen para defenderse de injustos agravios, ó amenazas de supresión de las limitadas concesiones que hasta el presente tenemos alcanzadas.

Así sucede en la actualidad, que al ver que entre los grandes proyectos ofrecidos por el Gobierno, para acometer su plan general de reconstitución nacional, para cuya ejecución se piden enormes sacrificios al país en un presupuesto extraordinario presentado a las Cortes que poco, o por mejor decir nada que merezca anotarse, se había proyectado para Almería, nos disponíamos a exigir de nuestras representaciones corporativas y parlamentarias que demandasen sin pérdida de tiempo se corrigiera mañana pretensión, injusticia tan notoria, tenemos que volver la vista a un nuevo peligro que nos prepara la iniciativa oficial, cual es la inhabilitación de nuestro puerto para los embarques de emigrantes.

La proyectada medida tiene todos los caracteres de un agravio engendrado por el menosprecio; porque ya otra vez con impremeditación indisculpable se llegó a decretar la misma cosa, y revisado el acuerdo a petición de los almerienses, se vio que por las condiciones de nuestro puerto, por la situación especial de Almería, por las circunstancias de las clases obreras del país y de las comarcas próximas así como por el resultado que ofrecían las estadísticas de emigración, era el puerto de esta ciudad, uno de los que mejores condiciones ofrecían para la emigración española a los puntos de arribo de África y América.

¿A que pués, obedece el anuncio de su inhabilitación? Al capricho, ó la falta de respeto a nuestros legítimos intereses. Y en suma a que se nos tiene en muy poca cosa. Ni más ni menos. El ataque a nuestros derechos es de tal naturaleza que a pesar de la lamentable apatía de los habitantes de esta tierra, y de la lenidad con que por lo común proceden sus defensores oficiales, no ha podido por menos de provocar un movimiento de reclamación clamorosa, precursor acaso, de una seria protesta.

Pero si tal ha sido el primer impulso, y debemos registrarlos con íntima satisfacción, sería de resultados fatales que a tal movimiento de iniciación no siguiera una campaña tenaz é incansable hasta conjurar el peligro, por medio de la consiguiente resolución favorable de la superioridad.

Y a decir verdad, lo que hasta ahora se ha hecho por el Ayuntamiento que es sin duda el primer obligado a sostener las aspiraciones de Almería, nos sabe a poco.

Es preciso por parte de él y de todos, mas, mucho más, ó de lo contrario, se consumará el atropello que nos amenaza.

Animo, representantes y Corporaciones de Almería, trabajemos sin tragua ni descanso, porque tenemos enfrente por lo visto un enemigo tan incansable como poderoso.

¿Qué pasa en la Draga?

Ayer tarde circuló la noticia de que seis fogoneros, cuatro marineros y parte del personal suplente de la Draga de la Junta de Obras del Puerto, habían sido despedidos por el ingeniero sus titulo del Sr. Alvarez Redondo.

La noticia produjo el consiguiente revuelo. Varios de los despedidos, que nos vistaron á última hora, hubieron de certificarnos la veracidad del hecho, añadiendo que su despedida obedece á que tras haberle trabajado doce horas en vez de diez, que son las convenidas, se les pretendía obligar á que se costearan la comida, cosa que jamás ocurrió, y que por no hallarse dispuestos á consentir la fueron relevados del trabajo y

despedidos, sin previo aviso. De todas veras lamentamos la determinación del ingeniero, en estos momentos en que el hambre se pasea triunfante por los hogares de la clase trabajadora.

El asunto Lebón

Ayer mañana se presentó en el Ayuntamiento el director de la Compañía de Gas y Electricidad, don Vicente Manuel Gil, para hacer entrega en secretaría de un escrito relacionado con varias multas que le han sido impuestas a la compañía.

El secretario accidental Sr. Pérez Alcalá del Olmo hubo de negarse en principio a facilitar el recibo que el señor Gil le interesaba; pero como a éste le acompañaba el notario don Francisco Rico, que se disponía a levantar acta de la negativa del secretario accidental, éste se vió en un mar de confusiones, optando al fin por entregarlo.

El alcalde y los hueveros

Ayer mañana visitó al Alcalde, en su despacho oficial una comisión de vendedores de huevos, que había sido citada por dicha autoridad.

El señor Pérez Cordero hizo saber a los pequeños industriales, que habiéndose acordado por la Junta de Subsistencias, que el precio de dicho artículo de consumo habiase fijado en una peseta ochenta céntimos de cená, bajo ningún concepto podía tolerarse que se excedieran en un solo céntimo.

Los vendedores manifestaron al Alcalde su disconformidad con los acuerdos de la Junta de Subsistencias y amenazaron con retirarse del Mercado, ante la imposibilidad de vender a los precios que se les señala.

Danza política

El Gobernador civil interino, Sr. Esteban, firmó ayer a favor de los señores que se expresan, los nombramientos de concejales interinos de los pueblos que se mencionan por incapacidad de los propietarios.

Ilar.
Don Bernardino Restoy del Castillo, don Luis Andrés del Castillo, don Antonio Andrés Campoy, don José Antonio Mullor Hernandez, don José Rovira Ruiz, don Silverio Ruiz Navarro, don Pedro González Campoy don José Almecija Paris y don José Garrido Gómez.

Sierro.
Don Eimilio Rubio Vela (menor), don Nicolás López Sánchez, don Eloy Medina Hernandez, don José Hernandez Pérez, don Antonio Rubio Vela, don Antonio Sánchez Hernandez y don Adrián Sánchez Muñoz.

Benahadux.
Don Gerónimo Salinas Fernández, don Miguel Martínez Castillo, don José Salas Pardo y don Antonio Martínez Castillo.

De sociedad

De Pechina ha venido el propietario de aquel pueblo Don Juan Cañizares.

—En los días de Pascha se celebrará en Sorbas, el enlace del discreto joven de aquella localidad, don Andrés Alvarez Requena con la bella y distinguida señorita Isabel Soler Garcia.

—De los baños de Fortuna, donde han permanecido una temporada, han regresado el médico de Pechina don Eduardo Morcillo y su distinguida señora.

—A marchado á Felix el alcalde de dicho pueblo D. Antonio Sella.

—Hoy marcha á Madrid, el Exsenador del Reino, don Lorenzo Gallardo.

—Se encuentra algo restablecido de su dolencia el comerciante, don José Moya Fernández, de lo que nos alegramos.

—En el tren correo de ayer vino a Almería, procedente de la ciudad de los carmenes, el estudioso joven don Joaquín Cervantes, hijo del ingeniero don Francisco Javier.

—Ha regresado a esta ciudad, despues de breve estancia en Castellón y Valencia, el catedrático de dibujo del Instituto, don Emilio Aliaga.

—Se encuentra enferma, aun que afortunadamente sin importancia, la distinguida y bella señorita Ascensión Gí Fernández

Vivamente deseamos su pronto y total restablecimiento. —Se encuentra enfermo el recaudador de arbitrios municipales, don Salvador López Bérnaga, cuya mejoría deseamos.

—Ha regresado á Sorbas, el abogado de aquella ciudad don Juan Navarro.

—En Cuevas, donde reside, se encuentra completamente restablecido de su enfermedad, nuestro distinguido amigo el jefe del partido liberal del distrito de Sorbas don Francisco Soler y Soler.

—Ha regresado de Cádiz en el trasatlántico del mismo nombre, el aventajado alumno de aquella facultad de medicina don Francisco Pelegrin Rodríguez.

No puede ser

Hemos recibido unas cuartillas suscritas por don Antonio Fernández Burgos que sentimos no poder publicar por estar redactadas en lenguaje del que este periódico es enemigo. Cuando tengamos que defender una causa justa seremos enérgicos en el fondo pero comedidos en la forma.

Las palabras "inmundas basas" etc. etc. que inserta en sus cuartillas, son indignas de que las reproduzca la prensa de Almería.

LAS SUBSISTENCIAS

Labor de la Junta

Ayer volvió á reunirse á las 7 de la tarde, la Junta Provincial, de subsistencias.

La sesión duró más de dos horas habiéndose acordado fijar en cien pesetas el precio regulador del carbón de la fábrica del gas en 4'60 pesetas el quintal de 25 kilogramos.

Los precios anteriores de 130 pesetas toneladas de carbón y de 3'75 el quintal, han quedado anulados.

Por medio de bandos se darán á conocer las instrucciones de la superioridad.

Hoy volverá á reunirse la Junta.

Fin de la campaña uvera

Con el magnífico correo francés "Roma" entrado ayer en puerto, á la consignación de don Alfredo Rodríguez, ha quedado terminada la faena.

Solo queda sobre muelle unos 50 barriles, que no sepudieron embarcar por haber resultado la uva en malas condiciones para su venta.

Por la tarde zarpó para New-York, llevando á su bordo, 8643 barriles, 50 sacos de cebollas y 38 medias cajas de naranjas.

Del Ayuntamiento

La Compañía de Lebón, comunica al Ayuntamiento, que va á proceder a abrir zanjas para el reconocimiento de tuberías en las calles de Regocijos, Flora, Rambla de Alfarreros, Florida blanca, Plaza de Canalejas, Plaza de la Princesa, Colegio, Carmen, Narvaez, Viuda, San Juan Hermosura y Dulcinea.

Decomiso

El Arrendatario de Arbitrios é impuestos municipales, ha oficiado a esta Alcaldía, manifestándole haber decomisado al vecino Rafael Acacio Montoya, 25 kilos de carne, procedentes de un cerdo sacrificado clandestinamente.

Multas.

Por colocar una bota en la acera ha sido multado por la Alcaldía, en dos pesetas, el dependiente del establecimiento de bebidas que existe en la calle del Santo Cristo.

También ha multado en un día de haber al Guardia municipal, Salvador Tristán Capel, en virtud de denuncia del inspector Sr. Bisbal, por faltar a lista.

En el Mercado.

Por el inspector del Mercado Sr. Ibarra, se impusieron ayer las siguientes multas, por faltas de peso en las mercancías.

José Bautista, pescador, en 1 peseta, Antonio de las Heras, desfogera, en 1 peseta, José Benjigüez, verdulero, en 1 peseta y Francisco Martínez (a) Bomba en 2 pesetas, por ser reincidente.

Llegó la hora.

El director del Reformatorio de adultos de Ocaña, participa a

la Alcaldía, que los reclusos Antonio Fernández Muñoz y Juan Gongora González, obtendrán la licencia los días 18 y 20 del mes actual, haciendo presente que ambos fijarán su residencia en Almería.

Autorización.

Don Manuel Limones Gimenez ha presentado escrito en el Ayuntamiento, solicitando se le conceda la autorización necesaria para abrir un hueco en la casa número 2 de la calle de Wamba.

Nos parece bien.

La alcaldía ha multado en 2'50 pesetas a María Ubieda Galvez, por conducir sin bozal por el centro de la población, dos cabras de su propiedad, y causar daños en un árbol de la vía pública.

Contra los morosos.

El Recaudador del impuesto del reparto vecinal ha comunicado a la Alcaldía, haber dictado providencia declarando incurso en el primer grado de apremio contra los morosos en el pago del importe del cuarto trimestre.

Agresión á un policía

Por la policía han sido detenidos los hermanos Manuel y Francisco Martínez Montero (a) "Los Aguiluchos", y Antonio Rivera González, en ocasión que se hallaban riñendo en la calle de Toledo con otros tripulantes de un vapor Dinamarqués surto en nuestro puerto. Al presentarse atraído por los pitos de alarma y las voces de auxilio, el vigilante don Gonzalo del Cobro Obregón, los mencionados individuos, en unión de otro que se dio á la fuga, desataron el principio de autoridad, y alentarón contra el referido policía, que afortunadamente resultó ileso.

De este hecho se ha dado parte al Juzgado de Instrucción.

Riendas sueltas

En la calle de las Cruces Bajas, dió ayer un varonazo espectáculo Antonio Cañuela Cifias, que completamente loco no cesó durante largo tiempo en producir las más ridículas personas transiéndose.

El tal Cañuela se dedicó un buen rato á insultar á las jóvenes de la calle y dirigir toda clase de improperios á cuantos se echó á la cara, sin que los ruegos de algunos transeuntes consiguieran refrenarle.

Seria conveniente que los agentes encargados del orden se preocuparan un poco de estas cosas, que tantas censuras arrancan de labios de las personas educadas.

Por la calle de Marín transitaba ayer mañana un carro fenero á una velocidad extraordinaria.

Al llegar á la esquina de la plaza, la caballería arrolló á Pedro Ayala, que transitaba con un carril de mano, derribándolo al suelo y produciéndole una erosión en la mano izquierda.

Hay necesidad de castigar con mano dura á esos carreros, que sin idea, de lo que son las ordenanzas municipales transitan sin freno por donde les viene en ganas y á la velocidad que gustan.

PUBLIQUENSE O NO, NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Detención de una loca

La policía ha detenido á la demente, María López Medina natural de Berja, la cual ha quedado á disposición del Gobernador civil.

Esta infeliz demente arrastraba una situación trisísima, á la vez que su presencia ofrecía por las calles de la ciudad, un espectáculo poco edificante.

Información militar

Certificaciones.

El Coronel del Regimiento de Zapadores Minadores, de guarnición en Madrid, ha remitido á la Alcaldía un certificado acreditativo de existir en filas, el soldado Angel Navarro Reina.

También remite igual documento, referente al soldado Enrique Corchado Lobo, el Coronel del Regimiento de Ferro-carril

les, de guarnición en la corte.

Subasta

El jefe de Administración militar de esta plaza anuncia que el día 20 del presente mes y á las diez de su mañana se admiten proposiciones libres para la contratación del servicio de acuartelamiento de las tropas de esta guarnición.

Servicio de la plaza

Para hoy, Hospital y Provisiones tercer capitán de Córdoba.

Principal y Vigilancia, Córdoba.

Orden de la plaza

La de ayer dispone lo siguiente:

Artículo único.—Atentamente invitado por el E. y R. Vice-Consul de Austria-Hungría en esta capital, á las solemnes honras fúnebres oficiales por el eterno descanso del difunto jefe de dicho Estado, Sr. M. el Emperador y Rey Francisco José I, me acompañarán á dicho acto, que tendrá lugar á las diez horas del día de mañana en la Iglesia de Santo Domingo, los S. S. Principales Jefes de los Cuerpos y Unidades de esta plaza; quedando invitados, además, todos los S. S. Jefes y Oficiales que deseen asistir. El traje será el de media gala.—El Coronel Gobernador Militar.—García Cancela.

Pasaportado

Para que, desde Huercal Overa, marche á Algeciras, conducido por la guardia civil, ha sido pasaportado, Francisco Muñoz Salas, soldado desertor del regimiento Infantería de Extremadura.

Carabineros

Desde la comandancia de Almería, han sido trasladados, á las de Barcelona, Cádiz, Estepona y Huelva respectivamente, los carabineros, José Trigo Diaz José Ponce López, Rafael Villanueva y Valentín Guerrero Salinas.

—Se ha dispuesto, que los señores coroneles subinspectores, director de los colegios y jefes de las comandancias, remitan á la Dirección General, copia de las hojas de servicios y de hechos de los jefes y oficiales que pertenezcan á las citadas unidades, en activo, situación de reserva, supernumerarios, excedentes y reemplazo.

—Han tenido ingreso en el Instituto, los siguientes individuos del regimiento de Córdoba: Diego Romero González, Florentino Blanco Calvo, Andrés Porras Rodríguez, Faustino Jimenez Tánex, Joaquín Sánchez Morcillo, Juan Fernández Romacho, Juan Maldonado Rodríguez y Miguel Puertas Ortega.

—Se aprobó, varias facturas de gastos corrientes, y se dio cuenta del estado de Caja.

—El Sr. Pérez Garcia (D. B.) interpuso que por un parte del Sindicato se examine con urgencia el estado de la Doquera de Bobar en la parte que se sitúa entre el Río y la carretera de Nijar por tener entendido que han sufrido enormes desperfectos las rampas y el viden de dicha boquera, con peligro para esta, y en virtud de lo anterior se acordó la conformidad.

—Acto seguido se levantó la sesión.

En el Sindicato

Ayer celebró sesión ordinaria dicha corporación, bajo la presidencia del Sr. Cassinello y Gúcin, asistiendo, los señores Sr. Rovira Torres y Pérez Garcia (D. Rogelio) y actuando el secretario Sr. Villegas Rodríguez.

Leída y aprobada el acta de anterior se dió cuenta de los asuntos siguientes:

—Constar á la comunicación del Consulado de Austria-Hungría participando el fallecimiento de S. M. Imperial Francisco José, ofreciendo el más sentido pésame por parte de la corporación.

—Quedar enterado del oficio del Alcalde de aguas de la rivera de Levante, de que en la fábrica que fué del Sr. Maresca hoy don Juan Cabrero en término de Rioja, no se impide el paso por el cauce de comunidad á ningún regante, y no obstante insistir en que se abran portillo en el cerredo de la finca para el libre tránsito por dicho cauce.

—Enterados de los juicios referentes á privación de riegos en la Cañada de Vela de Rioja, y de la de Limpia, de los comunes de Benahadux, se acordó en unánime al primero que el Sindicato de la Vega con los señores Leirados, emitan informe; y en cuanto al segundo, que se notifique á los obligados la urgencia de efectuar la Limpia, y en su defecto denunciar al Tribunal de aguas.

—Se acordó anticipar la fecha para la Limpia ordinaria de los cauces en las Huertas y ambas vegas de esta ciudad.

—Leyéronse las comunicaciones de los Alcaldes de ambas riveras participando el estado actual de las fuentes, del que resulta que todas á excepción de la del Mami han experimentado gran crecida en su caudal, por efecto de las últimas lluvias avenidas.

—Sobre una queja contra el comportamiento del guarda de la Boquera, de la Higuera de la Vega de Allá, José Galvez, se acordó que la Dirección adopte las medidas convenientes.

—Fue a instancia del Sindicato de dicha Vega la relación de los desperfectos ocasionados en la Boquera del Mami, por los recientes aluviones del Río.

Se aprobaron, varias facturas de gastos corrientes, y se dio cuenta del estado de Caja.

—El Sr. Pérez Garcia (D. B.) interpuso que por un parte del Sindicato se examine con urgencia el estado de la Doquera de Bobar en la parte que se sitúa entre el Río y la carretera de Nijar por tener entendido que han sufrido enormes desperfectos las rampas y el viden de dicha boquera, con peligro para esta, y en virtud de lo anterior se acordó la conformidad.

—Acto seguido se levantó la sesión.

DE MINAS

Registros admitidos

La Jefatura de minas anuncia que don Joaquín de Lara Fuentes, vecino de Madrid, ha solicitado la propiedad de 22 pertenencias de mineral de Manganeso...

La misma Jefatura anuncia que doña Ana Fuentes Barranco, de la misma vecindad, solicita igualmente 20 pertenencias de mineral de hierro...

Renuncia

La Sociedad "Sierra Nevada Almería Minas" y en su nombre don Sebastián García Fernández, ha comunicado a este Gobierno civil la renuncia al Registro número 33.672...

Nombramiento

Doña Guillermina Canales Rull, ha presentado dos escritos en las oficinas de este Gobierno, participando que ha nombrado Director de los trabajos de las minas de su propiedad...

Gran fábrica de pan G. La Virgen de Cavite

En esta antigua e importante fábrica de pan de D. Juan Amate, se elabora toda clase de pan y se sirve a domicilio, especialidad en pan de aceite, pan pinchado para cacerías...

Los exploradores

Los exploradores que forman los grupos Rojo y Azul de la Tropa de Almería han realizado su anunciada excursión semanal al sitio denominado "Llanico de Flores"...

Las horas de la mañana las dedicaron a la realización de las prácticas siguientes: Alfabeto de banderas y Morse con heliógrafo, construcción de pasarelas y escalas de cordones y orientaciones por el reloj, brújula y estrella polar...

A las 12 se tocó laguna. La comida fue confeccionada por el Grupo Azul, resultando bien con dimensión y abundante.

A las 2 de la tarde se reanudaron las prácticas, verificándose pruebas de resistencia física e instrucción marcial, después de la que y por el jefe de tropa señor Mingo, Instructor señor Rocafull y Sub-instructores señores Melián (D. A.) Viada, Toranzo y Gutiérrez, se procedió a examinar a los aspirantes a explorador de tercera clase, para su ingreso en la Asociación.

A las 5 se levantó el campamento regresando seguidamente y rompiendo filas en el domicilio social. Merece toda clase de plácemes la labor que realizan en sus excursiones al campo los exploradores de esta capital.

Nuestra felicitación a los señores Jefe de Tropa e Instructores, a quienes alentamos para que prosigan su magna obra de regeneración de la cultura nacional.

No compréis vinos manchegos de mesa sin antes probar las clases selectas y económicas que vende Carmelo Briñón. Precios desde 6 a 8 pesetas los 16 litros.

De tribunales

Señalamientos para hoy. Sección primera.—Causa procedente del Juzgado de Almería, por atentado, contra Miguel Gutiérrez, Abogado Sr. Bucoo, Procurador Sr. Rapallo.

Sección segunda.—Causa procedente del Juzgado de Berja, por el delito de resistencia, contra Luis Gómez Gómez, Abogado Sr. López, Procurador, Sr. Rapallo.

Juicio celebrado. En el Sala segunda tuvo ayer lugar la vista de la causa procedente del Juzgado de Canjavar contra Doroteo Pérez Martín, acusado del delito de desobediencia.

La acusación a cargo del Abogado Fiscal Sr. Seljas, solicitó de la Sala se impusiera al procesado la pena de dos meses y un día de arresto mayor, además de costas.

El defensor Sr. López, solicitó la absolución de su patrocinado y el juicio quedó concluso para sentencia.

El Pasaje Juan Barranco Sánchez

Esta casa ofrece lo más selecto en especias molidas para matanzas. Pimiento molido superior.—Plaza del Mercado, número 3.

Papeles pintados para el decorado de habitaciones.

Gran taller de pinturas.—Miguel Padilla Pacín, Descanso 12.

Boletín religioso

Santos de mañana. Jueves. Stos. Ambrosio ob. y mr.; Agustín, Policarpo y Teodoro, mrs.; Urbano, ob. Martín, ab; Fara vg.

Cultos de mañana. El Jubileo circular en el Real Convento de la Purísima a intención de Don José Jimenez Opazo, en sufragio de su hija. En esta Iglesia empieza, hoy a las 8 y media.

Novena a la Sma Virgen en el Misterio de su Concepción Inmaculada con los siguientes cultos. Exposición, rosario, sermón, ejercicio salvé y reserva solemne. Sagrado Corazón de Jesús.

Continúa en esta Iglesia a las seis de su tarde, la novena a la Purísima con exposición, rosario, ejercicio predicando en ella un Padre de la Compañía de Jesús.

En Santo Domingo y Santa Clara a la oración continúan la misma novena.

San Sebastián. A las 8 Misa con comunión general para la Asociación de los Jueves eucarísticos.

Toda clase de aguardientes, caña, rom, ginebra, cañá etc. etc., las encontraréis económicas y baratas en la fábrica de Carmelo Briñón. Paseo S. Luis 2.

Guardia civil

A disposición judicial. La benemérita de los Molinos de Viento ha detenido y puesto a disposición judicial a Miguel Esteban Quesada que se hallaba reclamado por el Juez de Instrucción del partido.

Una detención. La Guardia civil de Cantoria, ha detenido a Manuel Saldaña Forte, como presunto autor del hurto de varias prendas a la vecina de aquel pueblo, Ana Sanchez Andrés.

Un gitano en el garlito. La benemérita de Purchena, ha detenido al gitano Antonio Ruiz (a) Antón, de 37 años, quedando a disposición del Juez de Instrucción de aquel pueblo, que lo tenía reclamado para cumplir condena.

Lotería núm. 2.

En esta Admón, situada en el núm. 26 del Paseo del Príncipe (por bajo del Hotel Simón), hay billetes para el sorteo de Navidad; y billetes, decenas y billetes dobles para el sorteo próximo. Se sirven pedidos por su administrador Braulio Moreno Nieto.

En Variedades

En el favorecido Teatro del Boulebar donde tantos aplausos está cosechando la Compañía de zarzuela que dirige Enrique Lorange, se pondrá en escena esta noche las obras siguientes:

1.ª sección sencilla a las 8.45. "Las Musas Latinas".—2.ª sección doble, a las 10. "El chico de las Peñuelas" y "Los niños llorones."

Muy en breve tendrá lugar la reprise de la hermosa opereta EVA.

Mañana Jueves día 7 gran velada en honor del 2.º Batallón del Regimiento de Córdoba de guarnición en esta plaza con la inspirada obra de Fermín Gil y Fernando Almansa. "La Patrona del Regimiento."

Notas locales

Nuevos vocales. El día 15 del mes actual se celebrarán las elecciones para elegir los vocales propietarios y suplentes del Consejo Provincial de Fomento y que han de suceder a los que cesan en 31 del mes actual.

Autorizaciones. Durante el pasado mes de Noviembre se han extendido por este Gobierno civil siete autorizaciones para usar armas en servicios oficiales.

Hospital. Hoy prestan servicio de guardia en este benéfico establecimiento el médico don José Arigo Serrano y el practicante don Juan Fernández Requena.

El retón lo hará el practicante don Pedro Bonilla. Registro civil. Ayer se hicieron las siguientes inscripciones: Nacimientos: María Ortega Muñoz. Defunciones: Ninguno. Matrimonios: Ninguno.

Cárcel pública. Ayer ingresaron en la cárcel Manuel Martiñez Montero, Antonio Rivera González y Francisco Martínez Montero. Quedaron reclusos 52 hombres y 8 mujeres.

Movimiento marítimo. Durante el día de ayer se registró en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques: "Roma", procedente de Marsella, con carga general. Idem español "Cabañal" de Cartagena, con carga general. Despachados: Vapor francés "Roma", para New-York, con carga general. Id. español "Cabañal" para Melilla, con carga general. Hay que arreglarlo.

Los vecinos de la calle de Barceló se quejan del deplorable estado en que esta se encuentra. Las inmundicias allí arrojadas hacen insostenible el tránsito. Por la noche está expuesto el transeúnte a romperse la cabeza, efecto del mal estado del piso.

Esperamos que el Sr. Alcalde dará las órdenes oportunas para que se urbanice referida calle. Llegada de un trasatlántico. El trasatlántico "Cadiz" dejó ayer en nuestro puerto procedente de Buenos Aires, 202 pasajeros, que vuelven a su patria después de inmensos sacrificios. Salíó con rumbo a Barcelona a las 5 de la tarde.

Pérdida. En el día de anteayer 4, y en el trayecto de la calle de Navarro Rodrigo a la Estación y viceversa, se ha extraviado una cartera negra que contenía 475.00 pesetas en billetes, una participación de siete pesetas de lotería para Navidad número, 4612, varias tarjetas a nombre de Antonio Padilla Alvarez, y una a nombre de Carmen Chacín Ruiz, una estampita del Corazón de Jesús y un nombramiento de Recaudador Auxiliar de Contribuciones de esta zona.

La persona que lo devuelva a "Nuevo Cámaras 12" será gratificada. Un tísico que come bien y digiere, puede esperar la curación, mientras que, ocurriendo lo contrario es muy difícil conseguirle. Vigorizar el estómago es poner al organismo en condiciones de resistencia para curar las enfermedades crónicas. Se consigue siempre tomando el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Muebles. Antes de comprar muebles visitar el antiguo establecimiento de Clemente Lorenzo, Gorieta de San Pedro número 2, donde encontrará el público bonitos sofás, comedores y gabinetes. Gorieta de San Pedro 2.—Almería.

Se venden 2.000 injertos encabezados parras del país, bien desarrollados de las variedades siguientes: Rupestri Lot. fenómeno.—A Ramón Rupestri núm. 1 y Gloria Mepeller.—Para detalles y precios: José García Casas, Ilar; y Ernesto Martínez, Zaragoza 14.—Almería.

H. INGLES. El más recomendado por su trato esmerado, con todas las comodidades para el viajero. Economía en precio del hospedaje.—Precios especiales para estables.

Gran fábrica de muebles. Herederos y Hermanos de José Martínez Herrera, Almería.—Grandes existencias de muebles de todas clases de estilo.—Exportación.

Oriente (Antes Roma) Sto. Cristo, 2. Situado en el centro de la población.—El más recomendado por su esmerado trato. Sus magníficas y espaciosas habitaciones están dotadas de luz y timbres eléctricos. Gran confort e higiene. Servicios de carruajes a la llegada de trenes y vapores. Cocina a la francesa y española.—Precios, desde 4 pesetas en adelante. Precios especiales para estables.

Bodegas bilbaínas.—Sociedad Anónima.—Capital 6.000.000 de pesetas.—Bilbao-Haro.—Propietarios de la marca «Farow».—Depositario en Almería y su provincia, Diego Juan Alarín, en el Paseo del Príncipe.

Carburo de calcio. Tamaño GASMETRO en bidones de 55 kilogramos, a 55 pesetas los 100 kilos libre de envase por partida de 100 kilos en adelante, dirigirse Casa FERRERA. Martínez Campos, esquina a Aguilar Martell.

Gran Fábrica de Pavimentos Hidráulicos. Grandes existencias. Se hacen toda clase de trabajos especiales. Azulejos, cementos y cementos portland de todas clases. Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, emplea los mejores cementos en la fabricación y vende más barato. JOSÉ VICENTE CASTILLO.—Granada 95.—Almería.

Cerveza Pilsen, marca E. Petry. Es la preferida por los inteligentes. Premiada con Medalla de Oro y Plata en París y Barcelona.—Venta exclusiva. José Toro García, Santo Cristo 2.

Banco Español de Crédito. Capital 20 millones de pesetas. AGENCIA EN ALMERIA. Caja de ahorro. Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de 3 por 100 acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento sin previo aviso. Horas de Caja para las cuentas de ahorro: de 10 a 2 y media y de 4 a 6 todos los días laborables.

José Brotons Gil Fábrica de Alpargatas y venta de artículos para el ramo. Exportación a provincias. Teléfono 231.—Granada 26.

AVISO. El establecimiento de Óptica, Joyería y Relojería, que había instalado en el número 14 del Paseo del Príncipe, se ha trasladado al número 22, antigua Relojería Francesa y al 19, Joyería de la vinda de Sánchez; habiéndose quedado con todas las existencias que en ambos había, donde encontrará el público un gran surtido en Joyería, Óptica, Relojería, Electricidad y artículos para regalos a precios baratísimos.—Se compra plata, oro y alhajas.—Se hacen conposturas. Paseo del Príncipe, 19 y 22, casa del Hotel Simón.

Pérez y Santos. Droguería y Perfumería. EL TRIUNFO. Rafael González F. de la Plaza. Plaza de Nicolás Salmerón número 3, (Puerta de Purchena). Drogas y productos químicos para la Farmacia, las Artes y la Industria. —Específicos nacionales y extranjeros.—Aguas minerales.—Pinturas de todos colores.—Barnices, Aceites, Brochas y Pinceles.—Tintes de todos colores.—Aparatos ortopédicos y artículos de goma.—Aparatos y productos para la fotografía.—Sulfato de cobre.—Sulfato de hierro, Azufre y Carburo de Calcio.—Perfumería Española y Extranjera.

CEBOLLAS VALENCIANAS SUPERIORES. 1 pcseta arroba.—Lepanto 40.

Compra Billetes franceses al 83 por 100. Sociedad Anónima Romero. Paseo del Príncipe, 10.

Fábrica de aguardientes Santa Engracia. Destilación a vapor. MANUEL SORIANO. Benahadúx (Chuche).

LA CIUDAD DE LONDRES. José Molina é hijos. GRAN SASTRERIA (ÚNICA EN UNIFORMES MILITARES). Tejidos de todas clases para señoras. Gran surtido en confecciones para caballeros y niños a la más alta novedad.—SIN RIVAL EN VESTIR BARATO Y ELEGANTE. Puerta de Purchena 2, y Granada 2.—ALMERIA.

Prensas para vinos. Se venden tres prensas de velocidad múltiple para hacer vino, a precios módicos.—Para detalles e informes, fábrica de curtidos.—Calle de Murcia.

Publico testimonio de agradecimiento a dichos señores también a cuantos me felicitaron por mi matrimonio y entre ellos la local y singularmente al Sr. DE ALMERIA. En el mismo tiempo doy las más vivas gracias por anticipadas a las personas que están condescendiendo a recibir a la recepción abierta para allegados y amigos que unidos a los recursos que unidos a los Ayuntamientos me ha condescendido permitirme adquirir pero para dedicarme a mi que es lo único con que para el sustento de mi familia. D. D. afmo. s. s. g. s. m. b.—D. Almería.

Una subasta. En el salón de actos del Ayuntamiento se celebró ayer subasta para el aprovechamiento de leñas procedentes de árboles inservibles arrancados en los paseos públicos, bajo el número 150 pesetas. Se recibieron varias proposiciones a la puja a la llana, habiéndose adjudicado el servicio a Gabriel Gómez, en la cantidad de 225 pesetas.

Relojes pulsera.—Grandioso surtido.—Visiten la exposición de la casa Pérez y Santos.—Príncipe 19 y 22.

De Hacienda. La Dirección del Tesoro ordenado que en 31 del corriente se practique la liquidación de la Tesorería del Estado Banco de España al propio que se practica la del puesto corriente.

Doña Filomena Bravo Olivencia que se le conceda paga por pago de derechos en la Testamentaria de Sebastián Soler.

Administración de contribuciones. Francisco Requena Fernández, arrendatario de Arbitrios impuestos municipales, presentó recurso de alzada del acuerdo del Ayuntamiento, fecha 20 de Noviembre sobre clase de edicta que responde a don Miguel Malillasante.

Administración de propiedad. J. Espinosa Salinas par que con fecha 26 de Noviembre, la Fábrica eléctrica de Ciudad General Azucarera para ha drjado de producir para el alumbrado público.

Tesorería. Sido nombrado habilitado Tesorería de Hacienda de provincia, el oficial de la D. Leopoldo Valverde en sujeción de don Emilio Chiquero que la venia desempeñando.

Ha tomado posesión de su cargo el aspirante a oficial de era calle don Luis Montero Doiztud que desempeñaba cargo en la Delegación de era.

Intervención. Por la Intervención General ha pedido la hoja de ser del Aspirante a oficial de era clase don Bernardo de esa.

Ches del Casino. Contratista de este servicio por conocimiento del público en el que los coches de esta empuñan a la estación a todos trenes, incluso a los de la aguda.—Para el servicio de pal contratista de dichos carruajes dotado al personal de los coches, de nuevos uniformes de gala.—Servicio permanente del General Segura y en la calle Reyes Católicos 14.

Vecería "El Mediterráneo". Paseo del Príncipe 30.

Cerveza Maier.

Un escándalo. Noche a las 6 se promovió un escándalo, frente a la Puerta de Sempere, por que un par de personas, con los vestidos cargados, varios conductores de la Guardia municipal Peñáz Ojeda, lo impidieron siendo de fuerza por algunos "depósitos". Tuvo que intervenir la policía, que puso fin al escándalo.

INFORMACION TELEGRAFICA Y TELEFONICA

LAS CORTES

Congreso

A las tres y cuarto de la tarde declara abierta la sesión el Sr. Villanueva.

Aprobada el acta de la anterior, varios Sres. diputados, dirijen ruegos al Gobierno relacionados con sus respectivos distritos.

El ministro de la Gobernación Sr. Ruiz Gimenez, les contestó tomando en consideración algunos de dichos ruegos y ofreciendo poner los restantes en conocimiento de los compañeros de gabinete a quienes afectan.

Orden del día

Comienza a discutirse el proyecto de supresión de las primas de exportación en el reparto de carbones. Se origina una violenta discusión en la que intervienen varios Sres. diputados y el Sr. Ventosa que consume un turno en contra, pronuncia un largo discurso por considerar el proyecto perjudicial a los intereses de su región.

Seguidamente se pasa a discutir el presupuesto del ministerio de Gracia y Justicia.

El diputado Sr. Forro pronuncia un extenso discurso abogando porque pronto se lleve a cabo la reforma penitenciaria. Concluye don Isidoro Rodríguez, por la comisión, tratando de re-Forro, y es aplaudidísimo por los diputados de la mayoría.

Concedida la palabra al Sr. Navarro Reverter, pronuncia un fogosísimo discurso con el que demuestra, no solamente las grandes dotes de orador que reúne, sino que tiene de la materia de que se trata. Al terminar, es ovacionado por amigos y adversarios en justo premio a su brillante disertación.

El diputado Sr. Palacios rectifica su discurso anterior haciéndolo con bastante brevedad y en voz tan baja que apenas se le oye.

Fijase el despacho ordinario para la sesión próxima, y seguidamente se levanta la sesión.

DE POLITICA

Dice Romanones

El jefe del Gobierno, señor conde de Romanones al recibir hoy a los periodistas les ha manifestado que confía grandemente resolver el problema de las subsistencias antes del día 18 del mes actual, que es el señalado para la huelga general.

LA GUERRA

Funerales por el emperador Francisco José

En la iglesia de San Francisco el grande han tenido lugar hoy las solemnes honras fúnebres celebradas por el alma del emperador de Austria-Hungría Francisco José I.

Fueron presididas por S. M. el Rey y el infante don Carlos, asistiendo el gobierno en pleno y el Cuerpo diplomático exceptuando el de las naciones aliadas.

La comisión con el embajador de Austria, fué conducida, a la ida y al regreso, por una carroza de gran gala del palacio real.

Ofició el capellán mayor de palacio.

Parte oficial francés

La noche anterior ha transcurrido con la mayor tranquilidad en todo el frente.

El teniente Nurgesser en un ataque que hizo en el frente del Somme, después de un violento combate contra seis aviones enemigos, consiguió derribar a dos de ellos que fueron a caer en nuestro territorio, ahuyentando los restantes que aterrizaron en sus líneas.

Con estos dos aviones derribados suman veinte los que ha conseguido inutilizar este oficial.

Ejército del general Serrail

En el este del Czerna los serbios han conseguido, continuando sus éxitos anteriores, obtener grandes ventajas sobre el enemigo, llegando muy cerca de Stryava ocasionándole pérdidas enormes especialmente en un contraataque en el que le obligaron a retroceder abandonando en su huida cinco cañones tres obuses y varias ametralladoras.

En el norte de Paralova las tropas franco-serbias consiguieron progresar.

Parte oficial de Londres

Los alemanes después de la preparación por un violento cañoneo, intentaron dar un golpe de mano con grandes efectivos, el que conseguimos parar haciéndoles fracasar totalmente.

En el resto del frente hay tranquilidad aparente y nada nuevo que señalar.

Parte oficial italiano

En el Trentino y en las vertientes del Astigio hubo algunos encuentros de patrullas sin importancia.

En Gorizia el ejército enemigo intentó un ataque por sorpresa a nuestras posiciones, el que rechazamos ocasionándole enormes pérdidas.

En el Norte de Santa Catalina fracasó completamente otro ataque que intentaron.

Parte oficial alemán

En el frente inglés, fuertes destacamentos de estos avanzaron por la carretera de Albert y los conseguimos rechazar después de ocasionarles numerosas pérdidas.

Durante la noche anterior funcionó la artillería con bastante intensidad.

En el frente oriental, algunos destacamentos rusos avanzaron hacia Angustowa tratando de recuperar varias trincheras que muy recientemente les habíamos quitado; después de un violento combate llegando a luchar cuerpo a cuerpo, conseguimos volverlos a ocupar desalojando al enemigo de las posiciones que habíamos perdido en días pasados ocasionándole muchas bajas.

En el frente balcánico persiguiendo a las fuerzas contrarias logramos pasar la bifurcación del ferrocarril Bucarest-Turgubina.

El ejército del general Mackensen prosigió su victorioso avance rechazando reacciones ofensivas de los rusos-rumanos infigiéndoles tremendas pérdidas y haciéndoles prisioneros en número de 12.500.

Estos se muestran desalentados, ante el temor de que desaparezca su nación.

Parte oficial austriaco

En el frente rumano grandes contingentes del enemigo trataron de recuperar el paso de Argessi rechazándoles con enormes bajas hasta la opuesta orilla del Nistoren.

Barcos hundidos

El Lloyd comunica que han sido echados a pique cuatro embarcaciones francesas dos pertenecientes a Inglaterra, una a Holanda y otra a Noruega.

El menor de estos barcos es de doscientas setenta toneladas.

Después del paso del Danubio

Desde Viena comunican que como consecuencia de las operaciones realizadas por el ejército austro-húngaro para conseguir el paso del Danubio el general Von Lackson dispuso la ocupación de la poblaciones de Rimnk, Curtes, Arges, Ptasel y Campolug.

Agrega el despacho que han sido enormes las pérdidas de material sufridas con motivo de estas batallas por el ejército rumano.

El número de prisioneros pasa de siete mil.

Dimisión comentada

Se comenta vivamente en todos los círculos, la dimisión presentada por el ministro de comunicaciones inglés, Mr. Lloyd George.

Las últimas noticias recibidas por radiograma, dicen, que el presidente del Consejo de Ministros de Inglaterra Mr. Asquith apea a cuantos medios tiene a su alcance para disuadirle en su firme resolución de abandonar el cargo.

Créese inevitable en toda Inglaterra una crisis inmediata, asegurándose que caso de ocurrir así, se encargaría de formar nuevo gabinete Mr. Lloyd George.

La división del ministro de municiones inglés está relacionada con la reorganización del Consejo de guerra.

Declaraciones del jefe del gobierno ruso

El nuevo jefe del gobierno ruso, Trepoffha declarado en la Duma que la guerra proseguirá hasta la victoria que y nunca se llegará a una paz prematura ó separada.

Submarinos en el Cantábrico

El capitán de un vapor de nacionalidad noruega llegado a Bilbao refiere que a pocas millas de aquel puerto fué perseguido por un submarino, que le hizo cuatro disparos. La persecución del submarino fué tenaz, pero el barco noruego consiguió escapar gracias a la marcha veloz con que caminaba.

El gran duque Nicolás

Ha llegado al Cuartel general del Zar de Rusia el gran duque Nicolás, que ha sido llamado con urgencia para hacerle cargo del mando supremo del ejército rumano.

Las unidades rusas que forman parte del ejército que ha de encargarse asciendo a 13 cuerpos de ejército con 400.000 hombres.

Ha cesado, pues, en el mando de las fuerzas el general Sakharoff.

Joffre destituido?

Noticias recibidas de París insisten en afirmar que se acentúa el rumor de que el generalísimo Joffre será destituido del mando supremo de los ejércitos.

La noticia se comenta de diversos modos en los círculos de esa corte.

La acción de los submarinos.

Comunican de Lisboa que dos submarinos alemanes han penetrado por segunda vez en el puerto de Funchal, consiguiendo

atrpedear a un buque francés, hundiéndolo.

Las baterías de la plaza, dirijieron mortífero fuego sobre los submarinos, creyéndose que uno de los disparos llegó a alcanzar a uno de éstos, causándole averías.

Madrid y provincias

Los fabricantes de harinas

El ministro de Hacienda ha vuelto a recibir a los fabricantes de harinas quienes interesan on del señor Alba, una solución favorable en sus pretensiones.

El ministro manifestó a los comisionados que sin dilación alguna estudiará el asunto y que brevemente aparecerán en la Gaceta los oportunas disposiciones que en su consecuencia se adopten.

En honor de un general

Los socios del Centro del Ejército y de la Armada han obsequiado con un banquete a la una y media de la tarde de hoy a su presidente, general López Torrens.

En dicho acto ha reinado gran cordialidad.

Hundimiento de una trinchera. Muertos y heridos

Telegrafian de Sagunto que a consecuencia de las lluvias torrenciales que descargan sobre aquella comarca, se ha hundido una trinchera de la línea férrea de aquella población a Teruel, ocasionando una horrible catástrofe.

Un tren de mercancías fué alcanzado por los escombros matando al fogonero y a un guarda freno.

El maquinista Julian Cortals quedó herido en la cabeza y en un brazo. La máquina y tres vagones sufrieron grandes averías.

Riña sangrienta. Un muerto y cinco heridos

En la calle de Dulcinea de esta corte ha tenido lugar a las doce de esta noche una riña sangrienta entre varios individuos que discutían sobre el derecho que cada uno de ellos consideraba tener en cuestión baladí.

Al llegar a las manos los contendientes, Jos. Utrera, de 25 años, disparó su revólver sobre Indalecio Mayoral hiriéndole.

Al tomar parte individuos de uno y otro bando se desarrolló una verdadera batalla campal resultando muerto Vicente Carvajal y heridos otros tres, entre ellos el agresor de Indalecio.

Un niño de seis años mata a su hermano y hiere a su madre

Comunican de Valencia que en la calle de Miraflores, un niño de seis años, hijo de un pescador, cogió una pistola de encima de un silla la que al caer al suelo disparó un tiro, matando a su hermano mayor é hiriendo a su madre.

El hecho ha producido gran sensación entre el vecindario.

EL ROBO DE CORREOS

Trabajos de la policía

La brigada de investigación criminal que dirige el señor Fernández Luna, ha obtenido un éxito grandísimo con el descubrimiento de la autores del robo realizado en la Administración Central de Correos.

Detenciones y encarcelamientos

Han sido detenidos Tomás Herre-

ro, Julián Victorio, Germán Pozas, Saturnino Toledano, Jorge Prieto, Bonifacio Sáez, Diógenes Gutiérrez y Juliana Espina, todos ellos complicados en el expresado robo.

Es principal autor José Tomás Herrero que desempeñó durante mucho tiempo el cargo de ordenanza en dicha Administración Central.

El firmante del recibo

Se tiene la seguridad de que Germán Pozas acompañado del Herrero fué quien retiró y firmó el recibo del pliego de valores.

A Saturnino Toledano al registrar la policía, la casa que habita en la calle de Jacometreza número 27 de esta Corte encontró billetes del Banco francés por valor de 7.000 francos, notándose que coincide la numeración de estos billetes con las de los que iban en el sobre de los valores perdidos.

Nuevos descubrimientos

En los registros domiciliarios de todos los demás procesados ha encontrado la policía efectos interesantísimos que demuestran las fechorías que realizaban.

Confesión de los autores

Inmediatamente se les recibió declaración, confesándose todos culpables.

Han sido detenidos dos individuos mas por creérselos complicados en el mismo asunto.

Sospechoso que escapa. Comentarios

Se habla también de que un individuo sospechoso ha conseguido escapar en automóvil, buscándolo la policía que confía en su pronta captura.

Los detenidos ascienden a 16 y a la hora en que telegrafio, están todos comunicados.

Esta siendo comentado muy favorablemente este servicio que ha llevado a cabo la referida brigada de investigación el que ha sido puramente confidencial y está recibiendo numerosas felicitaciones de sus jefes y del público.

Del extranjero

Nuevo Gobernador de Santo Domingo.

Telegrafian desde la capital de los Estados Unidos, que el Gobierno Americano, ha nombrado Gobernador General de Santo Domingo, al prestigioso capitán, Krapp.

Hispano-Americanos.

Un despacho recibido de Tucson (Arizón) dá cuenta de haber sido arrestados doce hispano-americanos por considerárselos autores de la exportación a Méjico de una partida de armas para los revolucionarios.

Una gran cantidad de armas y municiones ha sido confiscada por las autoridades.

Incendio en una fábrica de petróleo

Se reciben noticias de Filadelfia dando cuenta de haber estallado un formidable incendio en una fábrica de petróleo de aquella capital, causando gran número de víctimas, é inmensas pérdidas.

Lo mejor para el thé unas gotas de anís Briñón. Litro 2 pesetas Carmelo Briñón. Paseo S. Luis 2.

ULTIMA HORA

(Recibido a las cuatro de la madrugada).

Naufragio del trasatlántico "Pionono"

Un radiograma recibido en Cádiz cuenta de que el vapor masatlántico «Pionono» que se dirigía a Barcelona con un cargamento de miles toneladas de algodón, ha naufragado a doscientas millas de Canarias, á consecuencia de un horrible temporal desencadenado.

Supónese que se ha salvado la tripulación.

Del naufragio del «Pionono» se dió cuenta la tripulación de un vapor pesquero, que intentó prestarle auxilio, pero que no pudo llevarlo á cabo por el estado del mar.

Los supervivientes no han podido salvar ni las ropas, por falta material de tiempo.

Parte oficial alemán

Acaba de recibirse un despacho oficial de Berlin, participando que la situación sigue invariable en todos los frentes.

En el frente occidental hemos podido aventajar el terreno que perdimos en la noche anterior.

Los intentos todos del enemigo fracasaron, con grandes pérdidas.

Tres lanchas zozobran. Tripulantes desaparecidos

Un nuevo despacho recibido amplían las noticias recibidas de Cádiz relativas al temporal que con violencia extraordinaria se deja sentir en aguas de Canarias.

Tres embarcaciones pesqueras han zozobrado, habiendo desaparecido de ellos cinco tripulantes.

Témese hayan perecido.

El estado del mar hace imposible la salida de embarcaciones que practiquen trabajos de exploración.

El estado del mar es imponente.

CAMBIOS.

Francos 79'75
Libras 22'15

SANCHEZ ORTIZ

Grandes existencias de embotellado «Carta Blanca»
Una botella 4'50 pesetas
Para cantidades mayores, precios convencionales.
C. Briñón. Paseo S. Luis 2.

de oro de ley a 3'75 el gramo
Cadenas Pérez y Santos
Paseo del Principio 19 y 22.—ALMERIA.

DIARIO DE ALMERIA

Oficinas y talleres Plaza de la Administración Vieja, 1

NEURASTOL Granulado Espinar

(Patentado)



Curación segura de la NEURASTENIA INAPETENCIA, DESEQUILIBRIO NERVIOSO, DESNUTRICION, ANEMIA, MELANCOLIA, EMBARAZOS DELICADOS, CRIANZA. De saber agradable. No hay que privarse de ningún alimento.

LEASE EL PROSPECTO

Venta. . . . Principales Farmacias y Droguerías.

Por mayor. J. G. ESPINAR-Sevilla y Almacenistas de Drogas y Centros de Especialidades de Capitales.

Aguardientes

Clase corriente.	12 pesetas arroba
Anisado doble.	14 id. id.
Anisado triple.	18 id. id.
Coñac, Ron y Ginebra.	22 id. id.
Vino Valdepeñas blanco.	7 id. id.
Vino de Albuñol.	7 id. id.

LUIS GARCIA ROMERO

Bodega del Patio.—Real 44.—Almería

Droguería del Santo Cristo

Aguas minerales.—Productos químicos para farmacias y artes.—Fotografía en general.—Aceites y grasas para maquinarias.—Pinturas de todas clases.—Tinturas para el cabello y barba.—Cremas y colores especiales para la cara.

Recete de ligado de bacalao muy fresco

Contra el 606, gomas higiénicas.—Depositario de las Aguas Antidiabéticas Asdrúbal.—Carbuero de calcio.

Consultad precios **JOSE CORO GARCIA.**—Almería

La Mercantil.—Ricardos: a. Embutidos especiales de esta casa, Blanquillos, Butifarra, Longaniza, Chorizos, dulces y picantes, Salsichón Abel, el mejor Queso de bola, Crema de la Crema.—Antonio Navarro Fornieles.

Perfumería Venus

Puede Puente de na 4-Ex-tense y variado surtido en novedades para caballeros, señoras y niños.—Objetos propios para regalos de santos y bodas.—Juguetes y otros artículos.—La casa que más barato vende.

Depósito de viñas americanas.

—Completo surtido de clases Rupestris del Lat Arañones, Borrison, Morviedros Riparias de superior calidad y economía.—Razón: don José Galetti Tebar, Bermúdez 6.

